

## Leute & Köpfe



Dipl.-Ing. Jochen Ziegenfuß, MBA (INSEAD) - Mitglied des Wissenschaftsrates

Mit dem Universitätsgesetz 2002 wurde für Österreich ein "Wissenschaftsrat" eingerichtet. Zu seinen Aufgaben zählen die Beratung der Frau Bundesminister, der gesetzgebenden Körperschaften und der Universitäten in Fragen der Wirtschaftspolitik, insbesondere zur Weiterentwicklung des österreichischen Universitäts- und Wissenschaftssystems. Der Wissenschaftsrat besteht aus zwölf Mitgliedern aus unterschiedlichen Bereichen der Gesellschaft. Dipl.-Ing. Jochen Ziegenfuß, WIV, Geschäftsführender Gesellschafter der Wietersdorfer Gruppe, wurde in dieses auserlesene Gremium berufen.

Seit Jänner 2004 ist Herr **Dipl.-Ing. Dr. Josef Tuppinger** Partner der isn – innovation service network GmbH. Das Unternehmen ist ein Spin Off des Instituts für Industriebetriebslehre & Innovationsforschung der TU Graz und auf dem Gebiet des Wissens- und Innovationsmanagements tätig. Zuvor war Josef Tuppinger Assistent am genannten Institut, dissertierte auf dem Gebiet des Wissensmanagements und stand dem WINGbusiness mehr als drei Jahre als Redakteur zur Verfügung.





Miba Gleitlager GmbH Neues Mitglied der Geschäftsführung: Clemens Honeder

Die Miba Gleitlager GmbH am Standort Laakirchen hat ein neues Mitglied der Geschäftsleitung: Dr. Clemens Honeder wurde mit 1. Jänner 2004 neu in die Geschäftsführung der Miba Gleitlager GmbH berufen.

Der 38-jährige gebürtige Mühlviertler wird als Site Manager der Miba Gleitlager GmbH den Produktionsstandort Laakirchen leiten. Die Miba-Gleitlager-Gruppe ist einer von 3 Geschäftsbereichen der Miba AG. Sie erwirtschaftet etwa ein Drittel des Gesamtumsatzes der Miba-Gruppe und ist in ihrem Kerngeschäft Weltmarktführer.

Nach seinem Studium Wirtschaftsingenieurwesen-Maschinenbau war er von 1990 bis 1994 am Institut für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften bei Prof. Veit Assistent. In dieser Zeit übte Dr. Honeder auch die Funktion des Finanzreferenten des Wirtschaftsingenieursverbandes aus.

Sein beruflicher Werdegang begann bei der Fehrer AG in Linz, in den letzten Jahren war er bei der Unitech AG in Kirchdorf in verschiedenen Funktionen tätig.

Clemens Honeder gilt als Spezialist im Fertigungsbereich und hat in seinen früheren Funktionen auch große Erfahrungen im Controlling und in der Personalentwicklung gesammelt.